
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和４年第２回瑞穂市議会定例会 

【６月２０日（月）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 工事完了検査について 

２ オーガニック給食について 

３ 熱中症対策を優先した新型コロナ対策について 

４ 地域の居場所づくりへの支援について 

８番 

馬渕 ひろし 

（新生クラブ） 

２ 

１ 新教育長の教育行政について 

２ サンコーパレットパークの使用状況と今後の運用計画に 

ついて 

３ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

４ 安心安全なまちづくりについて 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

３ １ 働き方改革について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

４ 

１ 企業誘致適地候補地の現状分析と推進策について 

２ コロナ禍の農業生産者への財政支援策について 

３ 中小学校北門出入口道路付近の整備について 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

５ 

１ 市制２０周年記念事業について 

２ 原油価格高騰・物価高騰対策について 

３ 道の駅について 

１番 

広瀬 守克 

（創緑会） 

６ 
１ 瑞穂市の教育行政について 

２ 駅周辺の駐車場整備について 

１０番 

今木 啓一郎 

（無会派） 

７ 
１ サンコーパレットパークについて 

２ 校区活動について 

７番 

森 清一 

（創緑会） 



【６月２１日（火）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ ヤングケアラーへの対応について 

２ 市政方針説明会について 

２番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

２ １ 市内の道路整備について 

９番 

松野 貴志 

（新生クラブ） 

３ 
１ ＪＲ穂積駅周辺整備事業について 

２ 岐阜県自転車条例制定を受けた対応について 

６番 

森 健治 

（創緑会） 

４ 
１ 学校や保育所の給食について 

２ インボイス制度について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

５ 

１ 教育長の教育方針について 

２ タブレット端末導入の進捗状況について 

３ 巣南中学校の制服変更について 

４番 

北川 静男 

（創緑会） 

６ 

１ 公私連携型牛牧第１保育所事業・牛牧小学校駐車場用地 

購入について 

２ 地域活動について 

１３番 

庄田 昭人 

（無会派） 

 


